



UOB

L'Université Omar Bongo (UOB), plus vieil établissement supérieur du pays, fête en ce mois de décembre son cinquantenaire. Leçon inaugurale, remise de distinctions honorifiques et dévoilement du monument commémoratif étaient au programme du lancement solennel de ce jubilé qui s'étendra jusqu'en janvier.

Page 6

"CAPELLOGATE"

Ce n'est donc pas le seul football qui serait au cœur du scandale d'abus sexuels sur mineurs révélé la semaine dernière dans The Guardian par le journaliste Romain Molina. Ce dernier – voir notre infographie du 20 décembre – cite également le handball, le basket-ball et le judo.

Page 8

DRAME

Double drame la semaine dernière. Avec, d'une part, la mort d'une quadragénaire à Weliga 2, près de Lambaréné, fauchée par un semi-remorque. Et, d'autre part, celle d'un agent des Eaux et Forêts en poste à Koula-Moutou, englouti par les eaux de la rivière Lolo au cours d'une partie de pêche.

Page 6

HUISSIERS : LE COUP DE SEMONCE

L'INCIDENT de la Bicig – un employé embarqué manu militari par des gendarmes accompagnés d'un clerc d'huissier de justice (L'Union du 17 décembre) – n'a pas laissé le gouvernement sans réaction. Une réunion autour de la garde des Sceaux Erylne Antoinela Ndembet-Damas a ainsi eu lieu mardi. Objectif – indépendamment des sanctions qui pourraient être prises en interne : éviter la survenue à l'avenir de pareils dérapages, de surcroît susceptibles de nuire au climat des affaires.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Que chaque maire d'arrondissement s'occupe de la propreté, où en sommes-nous là, là, là ?

Circulez par exemple dans le Grand Libreville et vous verrez que la capitale et sa périphérie sont abandonnées à elles-mêmes. Partout, à chaque coin de rue, sans distinction de quartier, on conjugue avec des montagnes d'ordures. Une honte... !

Voilà ces deux fêtes de fin d'année complètement gâchées. Et dire que c'est l'occasion de se retrouver en famille, prier le Tout-Puissant de vous avoir permis de traverser une année sans trop de turbulences et de souhaiter que la Nouvelle Année vous prolonge la vie. Mais, cette année ne ressemblera pas à celles que nous avons connues jusque-là. D'abord, le Covid-19 toujours présent est plus menaçant que jamais. Ensuite, tout est morose sur le plan économique. Enfin, comme si cela ne suffisait pas, on nous intoxique avec les odeurs que dégagent les ordures ménagères par-ci, les poubelles débordantes par-là. C'est dire que Noël et Bonané seront célébrées au milieu des ordures. On avait grand espoir lorsque cette idée géniale de laisser à chaque maire la responsabilité de faire ce job de proximité a germé. Qu'est-ce qui s'est passé entre-temps ? Pourquoi tarde-t-elle à démarrer ? S'est-on rendu compte de l'incompétence de certains à gérer ? Ou bien, c'est une question de dolé ? Mais voyons, on est quand même au Gabon. Et puis, les autres nous regardent pour nous juger après...

Engo-ngol, ne nous laissez pas négocier cette entrée en 2022 au milieu des poubelles quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit